



Iztapalapa, Ciudad de México, 09 de Octubre de 2024.

BOL. 09/091024

PLANTEA ALEIDA ALAVEZ CUATRO EJES DE COORDINACIÓN EN MATERIA HÍDRICA

- *Al participar en la instalación del Gabinete del Agua del Gobierno de la Ciudad de México, manifestó la más amplia disposición de su administración para apoyar y colaborar con las autoridades centrales y federales para garantizar el acceso al agua*

La Alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, resaltó que el diálogo fructífero, expedito y responsable entre los distintos niveles de gobierno harán realidad el derecho humano al agua potable y al saneamiento, al mismo tiempo que se hace de éste un recurso sujeto a protección y conservación, tal como prevé la Constitución General de la República y los tratados internacionales asumidos por México.

Al participación en la instalación del Gabinete del Agua de la Ciudad de México que encabezó esta mañana la jefa de la Gobierno de la capital, Clara Brugada Molina, la mandataria iztapalapense habló de la importancia de ese diálogo para el éxito de las distintas políticas que se apliquen en el manejo integral del agua.

Ante la Jefa de Gobierno de la Ciudad, integrantes de su gabinete, otros alcaldes y autoridades de los estados de México, Hidalgo y Morelos –entre otros-, señaló que son cuatro los ejes en torno a los cuales deben girar los trabajos de todas las autoridades: el agua potable y el saneamiento como derechos humanos; el agua como recurso ambiental sujeto a conservación y protección; la explotación del agua para usos humanos, agrícolas e industriales, y el agua como un servicio público para beneficio de toda la sociedad.





Se congratuló por la determinación de la mandataria capitalina de elevar a nivel de Secretaría la gestión Integral del agua y el anuncio de Conagua en el sentido de que ya se cuenta con fuentes adicionales de abastecimiento para la zona metropolitana, pues seguramente contribuirá al objetivo fundamental de garantizar el acceso al vital líquido y su aprovechamiento para los distintos usos humanos, agrícolas e industriales.

Al respecto, informó que su administración considera que también hay una gran oportunidad de recuperación y abasto mediante la captación de agua de lluvias, para lo cual pidió a las instancias correspondientes el apoyo para contar con recursos en el presupuesto de 2025.

Aleida Alavez expresó la más amplia disposición de su administración para apoyar y colaborar con las autoridades centrales y federales en la construcción de la nueva política pública, así como para la construcción del nuevo ordenamiento legal que sobre el agua próximamente propondrá el Gobierno local al Congreso de la Ciudad.

Aclaró que el suministro de agua no ha fallado en Iztapalapa y entregó al respecto un informe de lo que al momento se ha hecho en cuanto a detección y atención de fugas.

--O--

